

111 Jahre Kieler Renn- und Reiterverein von 1902 e.V.

Strahlende Kinderaugen beim Jubiläumsfest

Das Wetter meinte es am Samstag, den 31. August nicht allzu gut mit dem 111-jährigen Kieler Renn- und Reiterverein. Doch trotz gelegentlicher Schauer und bewölktem Himmel war die Stimmung bei Besuchern und Veranstalter ungetrübt.

Spielwiese und Hüpfburg wurden kurzerhand in die Reithalle verlegt, so dass sich die zahlreichen kleinen Besucher unter dem schützenden Hallendach vergnügen konnten. Besonderer Andrang herrschte in den Regenspausen beim Ponyreiten wo so mancher erfahren konnte, dass das Glück dieser Erde auf dem Rücken der Pferde zu finden ist.

Bei den zahlreichen Reit- und Voltigiervorführungen wurde für jeden Geschmack etwas geboten. Große Begeisterung lösten die akrobatischen Darbietungen der Voltigierer aus, aber auch die abwechslungs- und temporeichen Ritte der Springreiter wussten zu beeindrucken. Den Höhepunkt bildeten die reifenspringenden Schimmel auf dem Hauptplatz, die von den beiden Auszubildenden des Pferdesportzentrums-Kiel vorgestellt wurden. Dazu bemerkte Ausbilder und Pferdewirtschaftsmeister Armin Kins: "Wir legen Wert auf eine solide und vielseitige Grundausbildung unserer Schüler und Pferde. Das gegenseitige Vertrauen ist dabei immens wichtig und wird bei diesem Schaubild auch eindrucksvoll bewiesen."

Während sich die Eltern bei Kaffee, Kuchen und Grillwurst stärkten, wurden zahlreiche Jungen und Mädchen durch kreative Helfer am Schminkstand zu kleinen Tigern, Elfen oder Mickey Mäusen.

Nach einem ereignisreichen Nachmittag, ging es am Abend bei der zünftigen Hallenfete mit DJ Micha an den geselligen Teil. Bei guter Musik und leckeren Cocktails verging die Zeit viel zu schnell! Als die letzten Tänzer die Tanzfläche verließen, war es weit nach Mitternacht und ein wunderschönes Jubiläumsfest neigte sich dem Ende.